

BAB 5

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dan pembahasan mengenai pengaruh metode demonstrasi pertolongan pertama terhadap pengetahuan dan keterampilan anggota PMR MAN 1 Malang, dapat diambil beberapa kesimpulan sebagai berikut:

1. Identifikasi pengetahuan dan keterampilan sebelum dan sesudah di implementasikan metode demonstrasi pertolongan pertama, terhadap pengetahuan dan keterampilan anggota PMR MAN 1 Malang :

Sebelum diberikan demonstrasi pertolongan pertama, hampir setengah dari anggota PMR MAN 1 MALANG memiliki pengetahuan cukup mengenai pertolongan pertama. Hal ini disebabkan oleh beberapa faktor, Faktor umur dan faktor lingkungan karena semakin umur seseorang makin bertambah maka semakin matang dalam berfikir begitu juga faktor lingkungan kehadiran seorang Pembina dan pelatih juga bisa mempengaruhi pengetahuan seseorang.

Setelah diberikan intervensi menggunakan media presentasi berbasis PowerPoint dengan desain modern dan penggunaan Bahasa anak muda, hasil posttest menunjukkan peningkatan yang signifikan dalam pengetahuan anggota PMR. Media presentasi yang menarik dan mudah dipahami serta penjelasan yang menggunakan bahasa yang akrab bagi remaja terbukti efektif dalam menyampaikan informasi dan meningkatkan pengetahuan.

2. Menganalisis pengaruh metode demonstrasi pertolongan pertama, terhadap pengetahuan dan keterampilan anggota PMR MAN 1 Malang :

Berdasarkan analisis adanya pengaruh metode demonstrasi pertolongan pertama terhadap peningkatan pengetahuan dan keterampilan anggota PMR MAN 1 Malang

B. Saran

1. Bagi Responden

Diharapkan anggota PMR melakukan latihan demonstrasi agar pengetahuan dan keterampilan tentang pertolongan pertama menjadi baik.

2. Bagi Peneliti selanjutnya

Diharapkan penelitian ini dapat dijadikan bahan pengembangan dalam penelitian selanjutnya dengan metode yang lainya untuk peningkatan pengetahuan, sikap dan keterampilan pertolongan pertama.

3. Bagi Institusi Pendidikan

Dihapkan bagi sekolah terutama organisasi PMR untuk menerapkan metode demonstrasi pertolongan pertama karena dapat meningkatkan pengetahuan dan keterampilan tentang pertolongan pertama.